

CHORpus delicti trifft LiNA am 19.01.2018

Das Mülheimer Frauenchorensemble unter der Leitung von T. Wohlleber besuchte mit seinem aktuellen Programm die Klosterstraße – im Rahmen der LiNA-Idee, in regelmäßigen Abständen „Kulturhäppchen“ zu servieren –, und begeisterte die zahlreich erschienenen Bewohner und Nachbarn. Insbesondere mit dem Lied „**We have a dream**“ traf es die LiNA-Seele, war doch der Traum vom eigenen Wohnprojekt nun in der Klosterstraße endlich verwirklicht.

Nach dem Singen im Schatten der historischen Kulisse des Klosters Saarn verstand das Publikum die alte Weisheit:

„15 können nicht zur gleichen Zeit sprechen, wohl aber zur gleichen Zeit singen“ – und das verdammt (pardon) gut.



